

Más muestras de amor y respeto ante las cenizas de Fidel Castro



Santiago de Cuba, 6 ene (RHC) Unas 70 mil personas de Cuba y otras partes del mundo han rendido tributo de respeto al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, en el cementerio Santa Ifigenia, en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, donde descansan sus cenizas.

La administradora del camposanto, Yudis García Delis comentó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que un promedio de dos mil personas visitan diariamente el modesto monumento funerario.

"Vienen de centros laborales y estudiantiles, gremios profesionales, núcleos del Partido Comunista de Cuba y miembros de su Buró Político, militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas, dirigentes del Gobierno, combatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior", apuntó.

Dijo García Delis que en su oficina conserva el dibujo de la escuela del niño Marcos Rubier Quiñones, de Las Tunas, en el que escribió con sus trazos aún indefinidos: ¡Viva Fidel!, y no faltan las poesías de un pueblo alfabetizado y culto que le agradece.

Cubanos residentes en Inglaterra escribieron en una postal: Un sentimiento profundo/ nos invade nuestro ser/ fue tan triste amanecer/ para todos los cubanos/ juntos nos damos las manos/ y le seguiremos Fidel.

Una pareja de comunistas italianos que viajó de inmediato a Cuba junto a sus hijos, colocó en una jardinera una compilación de música patriótica, la bandera con el martillo y la hoz que le acompañó y fragmentos del concepto de Revolución.

Se leen frases de Hasta Siempre Comandante o Gracias Fidel, por tanto amor, Yo soy Fidel, en papel de puño y letra de cubanos y extranjeros, en banderas y símbolos de Guatemala, México, Japón e Italia.

Añadió la administradora del cementerio Santa Ifigenia que también se halla la bufanda de un príncipe de Arabia Saudita que prometió no cortar su barba hasta que viniera a la tumba de Fidel Castro, como lo hizo a inicios de este mes de enero.

Presidentes, embajadores y personalidades del mundo acuden frente a la piedra que guarda la urna con las cenizas del líder guerrillero, entre ellos Le Minh Tri, fiscal general de la Fiscalía Popular Suprema de la República Socialista de Viet Nam, y el señor Pierre Samot, alcalde de la ciudad martiniqueña de Le Lamentin.

Agrega la información de la ACN que el primer mandatario de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro escribió en el libro de honor: "Con fervor revolucionario hemos venido a rendir tributo al Padre de todos los revolucionarios de Nuestra América y del mundo, Fidel".

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117638-mas-muestras-de-amor-y-respeto-ante-las-cenizas-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba